



JOËL WINTEREGG
CEO DE NETGUARDIANS

Pour la sécurité des banques

Fondée en 2007 par Joël Winteregg, aujourd'hui âgé de 37 ans, et Raffael Maio, NetGuardians est la première perle à être sortie de l'incubateur de la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion du canton de Vaud (HEIG-VD) à Yverdon-les-Bains. C'est sur les bancs de cette école que deux associés s'étaient rencontrés, avant de suivre des parcours différents. Le premier a poursuivi ses études académiques, tandis que le second partait travailler aux Etats-Unis.

Lorsqu'il se lance en 2007, le duo est gagnant. L'éditeur de logiciels de sécurité bancaire trouve son marché en quelques années. Les premiers clients emportent immédiatement la start-up à l'international, notamment en Arabie saoudite. Toujours basée à Yverdon, où elle emploie la moitié de ses effectifs d'environ 60 personnes, NetGuardians dispose aujourd'hui de bureaux au Kenya, à Varsovie et à Singapour. Ses principaux marchés sont l'Europe, l'Asie et le Moyen-Orient. ■ FRANÇOIS PILET

PUBLICITÉ

INSCRIPTIONS SUR:
MYSTÈRES.CH

2 ET 3 JUIN
PORTES OUVERTES
ARRÊT M1: UNIL-SORGE



ÉTABLIRAS-TU LE
CONTACT ?

**LES MYSTÈRES
DE L'UNIL '18**

[24]heures

Lausanne

Unil
UNIL | Université de Lausanne